



Turismo apuesta por actividades deportivas para este verano

PROYECCIONES. En Las Trancas y la costa destacan presencia de ciclismo, trekking y paseos. Eso sí, destinos como la precordillera piden apoyo.

Vivian Beñaldo Catalán
 cronica@cronicachillan.cl

Según el informe presentado por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), en Ñuble se registraron 39 mil 651 pernотaciones en alojamientos turísticos locales durante el mes de agosto, lo que implicó un alza de 0,4% respecto al mismo mes del año anterior. Las cifras, respondieron los empresarios del rubro, serían un reflejo de un 2024 que ha exhibido un mejor desempeño para el turismo comparado al año pasado, vaticinando así una buena temporada ad-ports del verano.

Ahora bien, desde el INE agregaron que durante agosto, los establecimientos de alojamiento turístico en la región registraron un ingreso promedio de \$41.365 por habitación disponible,

39 mil
pernотaciones
 anotaron los alojamientos turísticos en agosto.

2
meses y medio
 restan para que comience el verano.

aumentando en 35,5% en doce meses. En términos económicos, vale mencionar que el INE precisó que el alojamiento turístico, a nivel regional, presentó una tarifa promedio de \$151.851 por habitación vendida, aumentando 46,2% en doce meses.

José Saavedra, presidente de la cámara de Turismo del Valle de Las Trancas, dijo que “la previsión es de un muy buen verano en Las Trancas. Estamos preparando dos eventos deportivos muy importantes para enero, como es la tradicional Corrida por la Conservación del Huelmul, en su décima tercera edición, y la carrera Andes Pacífico, a fines de enero, que unirá en su desarrollo a 3 comunas de Ñuble: Pinto, Ninhue y Cobquecura. Este evento tendrá participación de bikers internacionales”.

Además, Saavedra recaló las actividades que se suelen realizar en verano. “Como siempre, nuestro destino tiene un sin número de actividades para realizar en verano, como trekking, bicicleta, cascadas, termas, exquisita gastronomía, entre otras”.

Francisco Maldonado, presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de Cobquecura, indicó que



“Estamos trabajando en una app turística para poder atraer de un mejor manera al turista”.

Francisco Maldonado
 Cámara de Turismo Cobquecura

“siempre nos estamos preparando. Nuestro rubro recibió varios fondos que venían de Sercotec en ayuda a los empresarios para poder mejorar sus servicios, tanto en gastronomía como en hospedaje. Hemos tratado de mejorar todos nuestros servicios, estamos muy optimistas, la economía está un poco mejor”.

Referente a las novedades que tendrá la comuna para este verano, Maldonado agregó que “los paseos en bicicleta, trekking, más servicios turísticos, gastronómicos y paseos, estamos trabajando en una app turística para poder atraer de un



EN LAS TRANCAS VALORAN LLEGADA DE TURISTAS DURANTE ESTE AÑO.



“Nuestra mayor preocupación es por los constantes requerimientos para el funcionamiento de la Laguna Avendaño”.

Andrés Paquien
 Cámara de Turismo Quillón

mejor manera al turista y estamos esperanzados de que venga más gente para el verano”.

OTRA REALIDAD

Así como desde Las Trancas y la costa prevén una positiva temporada de verano, hay destinos que poseen una mirada distinta. Esto, pues afirman que en sus respectivos sectores, por diferentes razones, el turismo no ha logrado consolidarse del todo. Tal es el caso de sectores como el valle, en Quillón, o la precordillera, en San Fabián.

Desde Quillón, la ciudad de sol, el presidente de la



DESTACAN IMPORTANCIA DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS.

Cámara de Turismo, Andrés Paquien, argumentó que “nosotros como empresarios todos los años partimos con buen ánimo y buenas expectativas, pero lamentablemente se nos va desmoronando, ya que nuestra mayor preocupación es que las autoridades no tengan los criterios suficientes por los constantes requerimientos que nos piden para el funcionamiento de la Laguna Avendaño. Respecto a las pernотaciones, esperamos que se pueda recuperar, ya que este verano llegamos al 40% comparado al 2023”.

Si bien los resultados de agosto en cuanto a las pernотaciones muestran índices positivos, desde la Cá-

mara de Turismo de San Fabián recalcan que se debe principalmente a la gran cantidad de turistas que visitó el Valle de Las Trancas y Nevados de Chillán.

“Lo que concordamos entre los gremios, es que el aumento básicamente es en Nevados, ya que en San Fabián tuvimos un agosto muy malo”, expresó Farides Zúñiga, líder del sector gremial del turismo de San Fabián.

Zúñiga además comentó que siguen trabajando en la línea de la promoción, mientras que siguen preocupados por las mejoras en la infraestructura, asociatividad y de seguir reforzando el paso fronterizo para dar un mayor realce a la comuna. ☞